



El miércoles en la Oficina de Informes de la Expo Yerba de la ciudad de Apóstoles, se hizo la presentación del "Campus de Pentatlón Moderno" a realizarse los días; 19, 20 y 21 de Junio en nuestra ciudad.

Será con el fin de Detectar Talentos para los Juegos Olímpicos de la Juventud en las categorías 2094/2007 ambos sexos. Estuvieron presentes por parte del Municipio las Directoras de Deportes, Juventud y Turismo, Prof. Marcela Coutto y la Téc. Flavia Tarnowski, el Coordinador Técnico Nacional Dakar 2022, Rafael Acosta, el Organizador y Coordinador local, José Marcelo Pereyra.

También el 22 de Junio en el Complejo de la Expo Yerba se hará el Campeonato Nacional de la disciplina, que es fiscaliza por la Federación Argentina de Pentatlón Moderno, y organizada por la Escuela de Pentatlón Moderno de Misiones.

